
•
 
spd@stadt.nuemberg.de U1, U11 Lorenzkirche 
www.spd-stadtratsfraktion.nuemberg.de Bus 36, 46, 47 Rathaus 

sPD Stadtratsfraktion I Rathaus I 90403 Nürnberg 

An den Oberbürgermeister 
der Stadt Nürnberg 
Dr. Ulrich Maly 
Rathaus 
90403 Nürnberg 

sPD 
Rathaus Tel 0911 /231-2906 STADTRATSFRAKTION 
90403 Nümberg Fax 0911 /231-3895 NÜRNBERG 

,OBERBU" RG F P ~.~:= rC;,TI=RA ."'" I, •• '"'- '-. • .._l 

o8. JAN. 2014 ....... Nr .
 
1 ~...)'., ." e'l";) I" .. I,i :.'." ,0,", ,l1l1gl.cll,moVl Zur r-"-'---,-- 

~ Kts, ,4 Ani'Non vor !itl' 
2 !:~enrjüng \jorIB~1en 

\Ja Fl '" 5 /-Int;\lor,l <~;u~::~·
U z.~. schrift vorlagen 

Nürnberg, 08.01.2014 

Mercado Einkausfzentrum, Äußeren Bayreuther Staße 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

das EinkaufscentrurT•. , Mercado in der Äußeren Bayreuther Straße sorgt für immer stärkere 
Gerüchte, die für eine erhebliche Verunsicherung der direkten Anlieger sorgen. Die Gerüchte 
bekommen täglich mehr Nahrung, da immer mehr Läden im Mercado geschlossen werden. 

So wird immer häufiger behauptet, der Betreiber des Einkaufszentrums habe bei der Stadt 
Nürnberg eine Nutzungsänderung beantragt für z.B. mehr Gastronomiebetriebe (z.B. Disco, 
Spielhalle) im Gebäude, was letztlich auch geänderte Öffnungszeiten des Einkaufszentrums 
zur Folge hätte. 

Neben einer zusätzlichen verkehrlichen Belastung, auch in den Abend- und Nachtstunden, 
würden die Anwohner ggf. eine weitere Ruhestörung durch geänderte Öffnungszeiten 
ertragen müssen. 

Um diesen Gerüchten auf den Grund zu gehen und eine Klärung der Sachlage zu erreichen, 
stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden 

Antrag: 

Die Verwaltung berichtet: 

Hat der Betreiber des Einkauszentrums Mercado bei der Stadt Nürnberg einen 
Antrag auf eine Nutzungsänderung der bestehenden Rahmendaten, z.B. auf mehr 
Gastronomie, gestellt? 

Falls nein, hat die Verwaltung Kenntnis von derartigen Planungen, z.B. aufgrund von 
Beratungs- oder Informationsgesprächen? 

Sind bzw. wären solche Nutzungsänderungen grundsätzlich genehmigungsfähig? 

0000 

- 0 .,
 
• 

mailto:spd@stadt.nuemberg.de


• 
•• 

• • 

•
 
Kann nach dem Bayerischen Ladenschlussgesetz von den bisherigen Öffnungszeiten 
abgewichen werden? Wenn ja auf welcher Grundlage? 

Mit freundlichen Grüßen 

C;):.L 9 1, 
Christian Vogel 
Fraktionsvorsitzender 
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